



Tel.: +43 316 872-2162
Fax: +43 316 872-2169
gruene.klub@stadt.graz.at
www.graz.gruene.at

Anfrage

der Grünen – ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2013

von

GR Karl Dreisiebner

Betrifft: Fortführung des Projekts TOGETHER on the move

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Am 28. November d.J. ist das EU-Projekt „TOGETHER on the move“, das zum Ziele hatte, nachhaltiges Mobilitätsverhalten von Menschen mit Migrationshintergrund zu thematisieren, zu kommunizieren und zu trainieren, zu Ende gegangen. Viele TeilnehmerInnen an den unterschiedlichen Diskussions- und Trainings-Modulen wünschen sich eine Fortsetzung des Projekts durch die Stadt Graz. Insbesondere der ganzheitliche Mobilitätszugang - vom Zu Fuß gehen, über das Radfahren bis hin zum sparsamen und damit umweltbewussten Autofahren, aber auch die angebotenen Informationsveranstaltungen, die gemeinsam mit dem Steiermärkischen Verkehrsverbund und den HGL-Linien durchgeführt worden sind - sollen aus Sicht der Betroffenen sowie aus Sicht des MigrantInnenbeirats und weiterer involvierter Vereine und Institutionen in Graz eine Fortsetzung erfahren.

Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende

Anfrage

Sind Sie bereit, sich für ein Follow-Up durch die Stadt Graz für das nun abgeschlossene EU-Programm TOGETHER on the move einzusetzen und eine entsprechende finanzielle Dotierung sicher zu stellen?